

Hoy, durante la Sesión de Control al Gobierno en el Congreso

Gamarra se pregunta si es “casualidad” que el Gobierno rescatara con 800 millones de euros a la empresa que “patrocinaba” a la esposa de Sánchez

- La secretaria general del PP critica que durante las negociaciones del rescate, la esposa de Pedro Sánchez, **Begoña Gómez, se reuniera, “comisionista Aldama por delante”, con los directivos de la empresa que iba a ser rescatada con dinero público y que “patrocinaba sus actividades profesionales”**
- **“El primer rescate, el más alto y acelerando todos los trámites”,** apunta en relación a la ayuda otorgada por el Gobierno, quien concedió “cerca de 800 millones de euros entre el Fondo de Rescate para Empresas Estratégicas afectadas por la pandemia y los créditos ICO” a la empresa con la que mantenía relaciones comerciales la esposa de Sánchez. **“Son demasiadas casualidades para un rescate vinculado directamente con la trama socialista de corrupción”,** señala
- Mientras el Gobierno aseguraba que nadie se quedaría atrás en la pandemia, Gamarra cree que les faltó decir que los que no se iban a quedar atrás eran “los comisionistas”: **“Las puertas giratorias en su Gobierno han pasado a ser puertas abiertas para los comisionistas”**
- Rechaza que ese Fondo de Rescate respetara los estándares de rigor, transparencia y rendición de cuentas prometidos por Pedro Sánchez: **“Cada vez hay más evidencias de trato de favor a determinadas compañías con acceso directísimo al Gobierno”**
- **Acusa a Montero de estar convirtiéndose en “la filtradora del Consejo de Ministros”** y de “utilizar contra adversarios políticos” los informes de la Agencia Tributaria con información confidencial sobre ciudadanos particulares
- Recuerda a la ministra de Hacienda que ese Fondo de Rescate dependía de la SEPI y, por lo tanto, “directamente de usted, señora Montero”
- Señala al PSOE como el “máximo responsable” de la crisis económica de 2008, frente a los ataques del Gobierno contra el Partido Popular